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Tunisia: Two New Projects Supported by the World Bank in the Water and Environment Sector
Tunis, June 21, 2010 – The World Bank’s Board of Executive Directors approved, on June 17th, two loans and a grant from the Global Environment Facility (GEF) to support Tunisia’s development program, in particular the Northern Tunis Wastewater Project, at a total cost of US$68.63 million, and a second Natural Resource Management Project, in the amount of US$57.84 million. These projects will support a number of major sectors in the country, including water, the environment, and agriculture.
The basic objectives of the Northern Tunis Wastewater Project are, first, to reduce the environmental impact of treated wastewater discharge in the Gulf of Tunis by building a submarine outfall to significantly improve the seawater quality on the beaches of northern Tunis. The second objective is to support the implementation of the National Program for Wastewater Reuse. This project will support the first phase of the program, to be implemented by the National Sanitation Office (ONAS), whose aim is to develop the necessary infrastructure to increase the quantity and quality of treated wastewater available to farmers in order to encourage its reuse in agriculture in the area of the Borj Touil irrigated perimeter. This project is financed by a World Bank loan of US$52 million and a GEF grant of US$8.03 million. The Tunisian Government is contributing about US$ 8.6 million.
In the rural environmental sector, the second Natural Resource Management Project is aimed at enhancing living conditions in the rural communities of three governorates (Jendouba, Kasserine, and Médenine). These improvements will include better access to infrastructure and basic services, promotion of income-generating activities, and the use of best natural resource management practices through encouragement of an integrated community development approach.
Another project objective is to curb the threat to vulnerable agricultural production systems associated with soil degradation and climate change in targeted zones, while developing options to combat land-based pollution of the Mediterranean Sea. The project will help the regional commissioners for agricultural development (CRDA) and local development institutions to systematically incorporate an integrated participatory approach to investments and local community development planning in 72 imadas, and possibly others, in the three above-mentioned governorates.  

The World Bank is supporting a total of four projects in Tunisia’s water sector and six in the environment sector.
For more information on projects supported by the World Bank in Tunisia, please visit the web site www.worldbank.org/tn.
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Deux nouveaux projets soutenus par la Banque mondiale dans le secteur de l’eau et l’environnement
Tunis le 21 Juin 2010 – Les Administrateurs de la Banque mondiale ont approuvé le 17 juin dernier, deux prêts et un don du Fonds pour l’Environnement Mondial en soutien au programme de développement de la Tunisie, notamment un projet d’Assainissement du Nord de Tunis pour un coût total de 68.63 millions de dollars et un Deuxième projet de Gestion des Ressources Naturelles pour un montant de 57,84 millions de dollars américains. Ces derniers viennent en appui à différents secteurs d’importances pour le pays dont ceux de l’eau, de l’environnement et de l’agriculture.

En effet, les objectifs essentiels du projet d’Assainissement du Nord de Tunis sont d’une part de réduire l’impact environnemental des rejets d’eaux usées traitées dans le Golfe de Tunis, en construisant un émissaire en mer qui permettra d’améliorer sensiblement la qualité de l’eau sur les plages de Tunis Nord.  D’autre part, il a pour objectif de soutenir la mise en œuvre du Programme national de réutilisation des eaux usées traitées. Ainsi, ce projet appuiera sa première phase d’application, par l’Office National de l’Assainissement (ONAS), dont le but est de développer l’infrastructure nécessaire afin d’accroitre la quantité et la qualité des eaux usées traitées mises à la disposition des agriculteurs en vue d’encourager leur réutilisation en agriculture au niveau du périmètre irrigué de Borj Touil. Ce projet est financé par un prêt de la BIRD de 52 millions de dollars des Etats-Unis et un don du Fonds pour l’Environnement Mondial (FEM) de 8.03 millions de dollars des Etats-Unis. Le Gouvernement Tunisien contribue à ce projet à hauteur de 8.6 millions de dollars des Etats-Unis.
Dans le secteur rural et environnemental, le Deuxième projet de Gestion des Ressources Naturelles à pour objectif d’améliorer les conditions de vie des communautés rurales dans trois gouvernorats (Jendouba, Kasserine et Médenine). Ces améliorations concernent l’accès à l’infrastructure et aux services de base,  la promotion des activités génératrices de revenus, les bonnes pratiques de gestion des ressources naturelles par la promotion d’une approche intégrée de développement communautaire.

Un autre objectif de ce projet est de réduire la menace liée à la dégradation des terres et au changement climatique pour les systèmes de production agricole vulnérables des zones ciblées, tout en développant des options pour remédier à la pollution d’origine terrestre affectant la mer Méditerranée. Le projet assistera les Commissariats Régionaux de Développement Agricole (CRDA) et les institutions locales de développement pour la prise en compte systématique de l’approche participative intégrée dans les investissements et la planification communautaire locale du développement dans 72 Imadas, et éventuellement d’autres, des trois gouvernorats.  
La Banque mondiale appuie en Tunisie un total de quatre projets dans le secteur de l’eau et six dans le secteur de l’environnement.

Pour plus d’information sur les projets soutenus par la Banque mondiale en Tunisie veuillez visiter le site : www.banquemondiale.org/tn
